

Irene Navarro destaca el empuje, la iniciativa y la innovación en sus 100 primeros días de gobierno

24/09/2019



La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha hecho balance de los primeros cien días del nuevo equipo de gobierno, formado por los 13 ediles, que obtuvo en las elecciones del pasado mes de mayo la candidatura del PSOE de Petrer.

La nueva corporación municipal se formó el 15 de junio y desde entonces el ejecutivo ha trabajado en las diferentes áreas y ha gestionado un buen número de proyectos. La alcaldesa ha destacado el **“empuje, la iniciativa y la innovación”** como ejes de este nuevo mandato. **“Hay una buena coordinación entre los concejales y las concejalas y se actúa en varios frentes para dar respuesta a las necesidades, aunque somos conscientes de que hay que estar permanentemente alerta porque van surgiendo nuevos problemas a los**

que también hay que dar respuesta”, ha remarcado.

En estos cien días el Gobierno local ha puesto el dispositivo en marcha para coordinar las obras previstas en los colegios e institutos con una inversión de 1,3 millones de euros del plan Edificant, y la intervención de los servicios de limpieza de la empresa Servicios Municipalizados de Petrer para que la normalidad volviera a las instalaciones tras las obras. De hecho, es el primer Ayuntamiento de la comarca en comenzar con estas obras que están financiadas por la Generalitat. También se han adecuado dos aulas de Infantil de 2 años y se han aprobado más de 1’8 millones de euros para el IES Paco Mollá y otros 600.000 euros para el colegio 9 d’Octubre.

Petrer es, ha dicho, el municipio de toda la comarca con el plan de empleo más ambicioso y el que mayor subvención recibirá para la contratación de jóvenes parados en los programas Emcuju y Encuju. Cerca de medio millón de euros, aportados por la administración autonómica, para estos dos programas que permitirán a 32 jóvenes adquirir experiencia durante un año en diferentes departamentos municipales.

En las áreas de promoción de la actividad comercial y el desarrollo local, fundamentales para consolidar y promover el empleo, el equipo de gobierno quiere impulsar los mercados municipales y han incrementado hasta 7.000 euros los premios de la 4ª edición de Petreremprende, una iniciativa pionera y referente para otras poblaciones con la que se apoya la idea de los emprendedores para la creación de nuevas empresas y servicios. Además, se ha logrado un nuevo récord de turistas, al superar este mes de septiembre el número de los visitantes del año 2018 (14.616), entre los que se encuentran los cruceristas estadounidenses que recalán en el puerto de Alicante.

El apartado de Inclusión Social está siendo también muy importante para el nuevo ejecutivo. De hecho, se está ampliando dicho servicio para conseguir un trato más cercano y mayor facilidad de acceso.

A todo ello hay que sumar los proyectos en el resto de áreas, los trabajos de mantenimiento y conservación de las infraestructuras públicas y algo que ha destacado la alcaldesa: el espíritu colaborativo del equipo de gobierno con asociaciones, entidades y vecinos que se traduce en los programas de voluntariado, en la implicación de las asociaciones en el desarrollo de las fiestas locales o en la organización de eventos, poniendo como ejemplo los Autos Locos o la exposición "Art al balcó".

La alcaldesa también ha anunciado que en breve saldrán las bases para la concesión de ayudas a clubes deportivos y el área de Infancia y Juventud estudia integrarse en la Comij, para trabajar e interactuar con otras poblaciones en los programas e información que resulte de interés para los jóvenes de Petrer.

Irene Navarro ha destacado la decisión del ejecutivo de congelar, por quinto año consecutivo, los impuestos y las tasas municipales lo que **"supone en sí misma una reducción de impuestos porque mientras los servicios que contratamos se van actualizando al IPC nosotros seguimos con una política de contención del gasto público sin que ello suponga una merma en la calidad que reciben los vecinos y vecinas de la ciudad"**.